

森友文書 改ざん

野党が共同で 「再検証チーム」

「発端は首相答弁」 真相解明へ



森友公文書改ざんに関与し自殺した近畿財務局職員の遺書全文が報じられ、妻が国を提訴したことを受け、「森友問題再検証チーム」を立ち上げ、国会内で記者会見しました。

日本共産党と、立憲民主党、国民民主党、社民党などの共同会派は3月18日、財務省によ

「命じた側は誰も責任とらせず出世。こんな不条理許せぬ」(共産党・清水衆院議員)

座長には川内衆院議員、事務局長に今井衆院議員(共に共同会派)がつき、共産党から大門参院議員(副座長)、清水衆院議員(副事務局長)が加わります。

会見で、遺書について「大変な衝撃を改めて受けた」と切り出した川内氏は、遺書には、佐川・財務省理財局長(当時)が改ざんを指示したと明記してあるが、財務省の報告書は「佐川氏の指示」を明確に認めていないと指摘。「全ては安倍首相の『自分や妻が関わっていたら総理も議員も辞める』との答弁に端を発している。調査やヒアリングな

どで真相を明らかにしたい」と述べました。

共産党の清水氏は、国有地の不当値引きや公文書改ざんの背景に、安倍首相の妻・昭恵氏の関与や首相答弁があると指摘。「まじめに働いてきた職員が苦悩の末に命を絶ち、改ざんを命じた側は誰ひとり責任を取らずに出世した。このような不条理を絶対に許すわけにはいかない。他の野党と協力して徹底追及する」と決意を述べました。

共同会派の森ゆうこ参院議員(副座長)は、「苦しんだ職員の思いに応え、再検証に力を合わせたい」と述べました。

市民+野党で安倍政権ストップ!!

これは重大問題です。安倍首相をかばうあまり、一人の命を奪った。私物化・忖度(そんたく)政治がはびこることになった。絶対に許すわけにはいきません。徹底究明に全力あげます。



参議院議員(東京選挙区選出)
やまぞえ・たく

山添 拓

日本共産党

東京
民報

ご連絡・ご要望は 03-5972-1621、FAX 03-5972-1590
2020年3月号外 日本共産党東京都委員会の見解を紹介します。
発行/東京民報社(港区芝1-4-9 平和会館5階) 1965年11月12日第三種郵便物認可

森友文書 改ざん

野党が共同で 「再検証チーム」

「発端は首相答弁」 真相解明へ



日本共産党と、立憲民主党、国民民主党、社民党などの共同会派は3月18日、財務省による森友公文書改ざんに関与し自殺した近畿財務局職員の遺書全文が報じられ、妻が国を提訴したことを受け、「森友問題再検証チーム」を立ち上げ、国会内で記者会見しました。

座長には川内衆院議員、事務局長に今井衆院議員（共に共同会派）がつき、共産党から大門参院議員（副座長）、清水衆院議員（副事務局長）が加わります。

会見で、遺書について「大変な衝撃を改めて受けた」と切り出した川内氏は、遺書には、佐川・財務省理財局長（当時）が改ざんを指示したと明記してあるが、財務省の報告書は「佐川氏の指示」を明確に認めていないと指摘。「全ては安倍首相の『自分や妻が関わっていたら総理も議員も辞める』との答弁に端を発している。調査やヒアリングな

どで真相を明らかにしたい」と述べました。

共産党の清水氏は、国有地の不当値引きや公文書改ざんの背景に、安倍首相の妻・昭恵氏の関与や首相答弁があると指摘。「まじめに働いてきた職員が苦悩の末に命を絶ち、改ざんを命じた側は誰ひとり責任を取らずに出世した。このような不条理を絶対に許すわけにはいかない。他の野党と協力して徹底追及する」と決意を述べました。

共同会派の森ゆうこ参院議員（副座長）は、「苦しんだ職員の思いに応え、再検証に力を合わせたい」と述べました。

「命じた側は誰も責任とらず出世。こんな不条理許せぬ」（共産党・清水衆院議員）

市民+野党で安倍政権ストップ!!



参議院議員（東京選挙区選出）

やまぞえたく

山 添 拓

東京
民報

ご連絡・ご要望は 03-5972-1621、FAX 03-5972-1590

2020年3月号外 日本共産党東京都委員会の見解を紹介します。

発行/東京民報社（港区芝 1-4-9 平和会館5階）1965年11月12日第三種郵便物認可

日本共産党